
定例公安委員会開催概要

令和２年４月８日、次のとおり定例会議を開催しました。

１ 審議・報告事項

⑴ 再編整備計画に基づく警察署の統合の実施

再編整備計画に基づく警察署の統合の実施について報告を受けた。

⑵ 警察庁による監察の受監結果

警察庁による監察の受監結果について報告を受けた。

⑶ 令和元年（平成31年）中の懲戒等処分の状況

令和元年（平成31年）中の懲戒等処分の状況について報告を受けた。

⑷ ＳＮＳに起因する子供の性被害防止のための広報啓発活動の推進

ＳＮＳに起因する子供の性被害防止のための広報啓発活動の推進について報告を受けた。

⑸ 北海道警察ＷＡＮシステムを利用した運転免許台帳写真に係る照会の開始

北海道警察ＷＡＮシステムを利用した運転免許台帳写真に係る照会の開始について報告

を受けた。

⑹ 新型コロナウイルス感染症への対応状況

新型コロナウイルス感染症への対応状況について報告を受けた。

⑺ ４月中の入校予定と主な学校行事等

４月中の入校予定と主な学校行事等について報告を受けた。

２ 決裁・報告事項

⑴ 運転免許の取消処分等

運転免許の取消処分等を行った。

⑵ 行政不服申立事件の受理及び裁決

運転免許の行政処分に対する審査請求、審査請求の棄却裁決に対する審査請求及び運転

免許の行政処分前の行為に対する審査請求の受理について報告を受けたほか、審査請求の

棄却裁決に対する審査請求及び運転免許の行政処分前の行為に対する審査請求について裁

決した。

⑶ 集団行動に関する許可事務専決状況報告

令和２年３月中の集団行動に関する許可事務専決状況について報告を受けた。

⑷ 公文書開示請求の受理及び処分

公文書開示請求の受理について報告を受け、同請求を開示決定処分とした。

⑸ 直接通報、要望・意見の受理

公安委員会宛直接通報、要望・意見の受理について報告を受けた。



３ 委員の主な発言

○ 再編整備計画に基づく警察署の統合の実施に関し、石井委員から、「今後の北海道におけ

る本格的な人口減少に対応するため、財政面を含め今までとは違う視点を持った警察の在

り方を考えてもらいたい。」旨の発言があった。

吉本委員から、「先行して統合した警察署の効果検証では、統合により道民にとって良い

効果が出ているとのことであった。本年４月に統合された警察署においても同様の効果検

証を実施願いたい。」旨の発言があった。

○ 令和元年（平成31年）中の懲戒等処分の状況に関し、吉本委員から、「ハラスメント事案

防止のための指導教養の際には、ターゲットを絞って行ってはどうか。」旨の発言があった。

○ 北海道警察ＷＡＮシステムを利用した運転免許台帳写真に係る照会の開始に関し、竹谷

委員から、「ＷＡＮシステムを利用した照会により業務の効率化という効果が得られたとの

ことであるので、他の分野においても業務の効率化を進め、ワークライフバランスの推進

を図ってもらいたい。」旨の発言があった。

原委員から、「個人情報の取扱いについては、今までどおり厳正かつ慎重な取扱いをお願

いしたい。」旨の発言があった。

○ ４月中の入校予定と主な学校行事等に関し、小林委員長から、「警察学校の入校生につい

ても、コロナウイルス感染症の感染予防対策の徹底を願いたい。」旨の発言があった。


